

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

PERIÓDICO POLÍTICO INDEPENDIENTE

Las suscripciones, encargos, pagos, órdenes para la imprenta y noticias, se dirigen al Administrador: **PLAZA DE CORPUS, 11** — TELÉFONO NÚM. 141

Correspondencia: Apartado núm. 11

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: SEGOVIA, trimestre, 125 pesetas. FUERA, trimestre, 150. EL PAÑO EN SEGOVIA

Dirección telegráfica: **ADELANTADO**

Las informaciones, noticias, artículos y todas las asuntos relacionados con la Redacción, se dirigen a ésta: **SAN AGUSTÍN, 7** — TELÉFONO NÚM. 25.

ANIVERSARIO

Las misas que se digan en la Iglesia del Salvador, mañana sábado, de ocho a once, inclusive, serán aplicadas por el eterno descanso del alma del señor **DON ANDRÉS RODRÍGUEZ GIL** (q. e. p. d.)

Su familia ruega la asistencia a alguno de los citados actos de caridad cristiana.

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR D. FELIPE DE FRUTOS REVILLA

Oficial de la Excmo. Diputación. Falleció el día 15 de Julio de 1917

R. I. P.

Sus desconsoladas hijas doña Concepción y doña Teresa,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistan a alguna de las misas que por el eterno descanso de su alma se celebrarán el próximo lunes, día 15, en la Iglesia de los PP. Franciscanos, de ocho y media a once (hora oficial) y a las nueve en la Iglesia de San Bartolomé, de Sepúlveda, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidas.

El problema del agua en Segovia

El último número del semanario local «Renovación» dedica un artículo de fondo al importante problema del agua en Segovia, y ello nos da motivo a ocuparnos una vez más de este asunto, que debe ser la preocupación constante de todos los que aquí vivimos y por los asuntos de Segovia nos interesamos.

El objeto que hoy me propongo y que estimó de decisivo interés, es el de puntualizar y señalar bien el estado actual de tan interesante cuestión, a fin de que sirva de punto de partida para la campaña que sea preciso hacer, hasta conseguir en el más breve plazo posible, que el problema deje de serlo y nos pongamos en las condiciones apetecidas por todos, en cuanto con dicho servicio se relacione.

El artículo a que me refiero y que revela un buen deseo, está bien escrito y en general me parece aceptable, siendo cierto todo cuanto en él se dice, si bien me permitirá su autor dos modestas observaciones, referentes, una de ellas, a la orientación, que es lo esencial, y la otra, a resaltar un dato que no tiene otra consecuencia que la de dar fuerza a su argumentación.

Este dato, es el del agua que se pierde por evaporación en los trece kilómetros (no seis) de recorrido de la cañera y que basándose en cálculos teóricos que el articulista hace, le dan un resultado de seis mil litros de agua que se pierden diariamente.

La realidad, tomando como tal los repetidos seros que durante seis veranos consecutivos se vienen haciendo, nos di-

ce que la pérdida de agua por evaporación y filtraciones es, no la de 6.000 litros sino la de más de un millón de litros a razón de quince por segundo y como término medio, en las veinticuatro horas.

La otra observación, se refiere a la orientación que debe darse al asunto, que es a mi juicio punto tan esencial, que de él depende que la cuestión esté en breve resuelta o que, desviándonos del estado actual que hoy tiene, resulte perdida y anulada la intensa y fructífera labor que en estos últimos años lleva realizada el Ayuntamiento; aunque el hacer esta afirmación quien esto escribe, tenga que dejar a un lado la modestia, ya que en aquella labor ha tomado parte un tanto activa.

Si el problema comenzase hoy a estudiarse; si la Corporación municipal no hubiera hecho otra cosa que preocuparse de la cuestión, sin poner mano en ella, y si el Ayuntamiento no tuviera hoy como tiene, por fortuna, solución al asunto (sin otra cosa que hacer que ejecutar y dar realidad a esa solución), me parecería tan oportuno ese interesante artículo, que yo no haría más que unirme a la de su autor y alentaría a proseguir la campaña en ese sentido iniciada.

Pero ya es otro hoy el estado de la cuestión y por ello, animando a ese periódico y a todos los de Segovia (que desde hace tiempo se vienen ocupando de esto) a proseguir la campaña, que no se puede dejar de la mano, creo se debe señalar bien su punto de partida y dando diariamente la voz de alarma acerca del mal estado de la cuestión actual, que tiene agotada su resistencia y vida, estimular al Ayuntamiento, a la Comisión y al alcalde, a que hagan lo único que ya tienen necesidad de hacer: *¡ejecutar!*

Porque no me cansaré de repetirlo, aunque no sea más que para evitar que con el mejor deseo, la cuestión sea desviada, y la opinión se desorienta. La cuestión, repetimos, está resuelta en su totalidad, ya que los estudios en su parte técnica, están concluidos y admirablemente hechos por el arquitecto municipal, que continuó hasta darlos cima, los muy brillantes comenzados por sus anteriores compañeros señores Orlizola y Castro, y ya que el Ayuntamiento tiene aprobado un proyecto completo del que se puede responder en abstracción (que ya hay quien se compromete a ello, en la forma y con las garantías que se desean), tal como está, sin otra modificación que la impuesta por la carencia alcanzada por materiales y jornales desde que el proyecto se presentó hasta hoy, pero cuya modificación es tan solo de detalle, no afecta a nada esencial y todo ello se reduce a aumentar el presupuesto y como consecuencia a que el agua cueste un poco más del precio baratasimo que se había fijado, razón que no creo sea bastante para que se desista de alzar de frente el mal, pues más grave será y mucho más caro resultará todo, en todos los órdenes, si no se acude rápidamente a ejecutar lo que se precisa para que ese aprobado proyecto sea pronto una realidad.

Ahora bien: dentro de esa ejecución, que todos debemos pedir al Ayuntamiento, hay un punto a dilucidar por la Corporación municipal y que, aunque opinable por todos, es de su exclusiva competencia. Ello es, decidir si esa ejecución la ha de realizar por sí, directamente, tal como en el proyecto está, y con los medios de que dispone, o si por una u otra razón estima que debe y la conviene más, ceder el servicio a una Sociedad Cooperativa, mixta o de otra clase, que pagando un canon anual más elevado que la suma que hoy se recauda, se encargue de la ejecución del proyecto y explote dicho servicio, sin salirse en lo esencial, de las bases del repetido proyecto. En una u otra forma, todo es ejecutar, y algo de esto indica ya el artículo de referencia, si bien debe prescindirse del empésito propiamente dicho y emitido directamente, pues esto tiene lenta tramitación y requiere tiempo que no se debe perder ya en asunto de tan decisivo y vital interés para Segovia.

Creo estar acompañado en esta última opinión por todo el que por gusto o por fuerza viva en Segovia, a Segovia venga, o nuestras cosas le interesen de algún modo; y no es fácil que a estas alturas se resigne nadie a que nos paseemos la vida en lamentaciones y diagnósticos el mal, sin poner el remedio que a nuestro alcance tenemos ya, después de muchos estudios y trabajos hechos durante varios años, por lo que nos hemos propuesto que el endémico mal deje de angustiar-nos un año y otro, en cuanto el verano llega.

F. DE B.

SUICIDIO EN RIAZA

Dolorosa resolución

Riaza 9.—Ayer puso fin a su existencia, disparándose un tiro en la cabeza, con un revólver de regimiento, el jefe de la prisión preventiva de este partido, don Manuel Camacho González.

El móvil del suicidio, según referencias particulares, queda explicado en una carta que el Juzgado ha recogido y en la que el suicida manifiesta que, al carecer de recursos para trasladarse a Granada, donde había sido destinado hace breves días, le adjudicó a quitarse la vida.

El suceso ha producido honda pena en el vecindario.

Hoy se le practicará la autopsia al cadáver.

Las nuevas cajas de cerillas

Ya se habrán enterado nuestros lectores que, hace unos días, se pusieron a la venta unas nuevas cajas de cerillas.

Las cajas que se vendían a 10 céntimos fueron sustituidas por otras de construcción defectuosísima y ordinaria, que contienen fósforos de los que antes traían las cajas de cinco; las que se vendían a este último precio no han variado el empaque y tienen unas cerillas de ínfima calidad, que son peores aún que las llamadas de cocina.

¡Progresamos en todo, hasta en las cerillas!

FIGURAS DEL DÍA



Don Gabriel de Orozco y Arascot, ascendido últimamente a Teniente general.

NOTICIAS MILITARES

Las gratificaciones en guerra

En el «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra», cumpliendo lo que dispone el Real decreto de reformas, se ha dispuesto, por Real orden que, interina la Junta nombrada por el de 30 del pasado Junio proponga lo oportuno respecto a gratificaciones de «mando», «instrucción» e «industria», sólo se reclamen y abonen en lo sucesivo a los que manden regimiento, batallón independiente o Comandancias de tropa, sean encargados de clases o talleres o pertenezcan al personal destinado en el Estado Mayor Central, que presten el servicio técnico peculiar del mismo, y que la cuantía de cada una de estas gratificaciones quede reducida por ahora a 1.000 pesetas anuales, las que tuvieren asignación superior.

Es al propio tiempo la voluntad de Su Majestad cesen desde luego de reclamarse y abonarse las que se asignan en dicho presupuesto para efectividad, distancia, equipo y montura, mando que no sea de Cuerpo, y las de instrucción, industria y Estado Mayor Central, no mencionadas anteriormente.

PARA EL DÍA DE SANTIAGO

Festival en la Plaza de Toros

El día 25 del actual, festividad de Santiago, se celebrará en Segovia un festival de gran atracción.

Una excelente compañía de circo presentará varios números muy originales, tomando parte notables artistas.

Para finalizar el espectáculo, el popular *Charlot «Chepa»* y su distinguida familia, harán y estoqueará dos becerros bravos que ya tienen adquiridos a un ganadero de Segovia.

Según nos dicen, el *Charlot «Chepa»* es una cosa extraordinaria y llama la atención sobre toda ponderación, pues sobre su joroba se coloca automáticamente la muleta y así torea los becerros, cayendo con esto verdaderas y además emplea otros trucos de verdadera importancia con su señora, que torea con la falda, salta la garrocha y hace cien mil combinaciones bufas que producen verdadera hilaridad.

LA GRANJA

La temporada veraniega.—La Infanta doña Isabel.

La Granja, 10.—Van llegando a este Real Sitio algunas de las distinguidas familias que aquí suelen pasar el verano.

En los jardines se ven ya paseantes matinales, muchachas con trajes veraniegos y niños que juegan en la calle de la Reina Victoria.

Pronto el popular *Blas Club* dará testimonio de sus iniciativas, organizando bailes, fiestas campestres, *gymkhanas*, excursiones, torneos de *bridge* y otras fiestas.

La temperatura es deliciosa y los jardines están muy hermosos. Más que fresco, se siente de noche un poco de frío.

Su Alteza la Infanta doña Isabel, que pasará aquí todo el verano, comenzó hoy sus paseos por los jardines, acompañada por su dama, la señorita Juana Bertrán de Lis.

Al regresar fué saludada la augusta señora por las varias familias madrileñas que aquí se encuentran.

La infanta ha vuelto a recorrer los lugares dañados por el incendio, no ocultando la penosa impresión que le han producido los estragos causados por el fuego en el hermoso Palacio, donde pasó buena parte de su juventud, y que no ha dejado de visitar apenas ningún año.

Bien conocido es el cariño que la augusta señora profesa a este Real Sitio, tan lleno de recuerdos para ella.

Caricaturas segovianas

EDUARDO NAVARRO

Eduardo Navarro Cámara es poeta y oficial del negociado de consumos de la Delegación de Hacienda de Segovia. Aunque ambas profesiones parezcan refractarias a primera vista, se hermanan, sin embargo, muy bien en el fondo. Cualquiera que dedique unos minutos al estudio del asunto, se convencerá de que son perfectamente compaginables. El caso de Navarro lo patentiza. Cuando Navarro se entrega a las labores burocráticas, todo su ser se satura de prosaísmo. Su a ma ensoñadora necesita espacios más azules para expansionarse. Para contrarrestar la laxitud tediosa que le invade, se acuerda de don Fadrique y de doña Maecia, y sin que nadie pueda evitarlo urde en un periquete un romance primoroso. Recíprocamente. Después de elaborar un verso, siente el apremio de vivir un poco de realidad. Se apea entonces de la nube donde cabalga su espíritu trovero y se satura de prosaísmo viendo lo que tributan los comestibles por su acceso a la plaza.

Navarro es hombre afable y sencillo. La modestia le induce a ocultar el ejercicio de sus profesiones. Aunque en esta ocultación pone un empeño decidido, no logra conseguirlo. Sus ojos le delatan. Cuando piensa en funcionario público mira recto, con fijeza escrutadora, como si pretendiera fiscalizar con una sola mirada las reconditas más hondas de las almas. Cuando siente en poeta, convierte en gorjas sus palabras y tuerce un poco la vista para disimular que su espíritu revolotea por paraísos de fantasía.

Además de la modestia, hay otra razón poderosa que le compele a disfrazar sus aptitudes. En la oficina procura refrenar sus desbordamientos líricos. De no hacerlo así, se expondría a emborronar los libros de contabilidad y a equivocarse en las sumas, quebrantando la brillante concepción que merece a sus jefes. Si en el trance de modelar un verso permitiera que interviniesen sus conocimientos administrativos, correría el riesgo de deslustrar el brillo de sus composiciones. Es imposible que haya quien tenga fe en lo que pueda decir un poeta que simultanea la inspiración de las musas con la revisión de las operaciones de los fieltos.

Eduardo Navarro es muy conocido en Segovia, especialmente en la Delegación de Hacienda y en el Café Suizo. Mis lectores lo conocen seguramente. Es ese hombre barbudo, regordete y perplejo que todos los días pasa por los mismos sitios, a las mismas horas y con el mismo aire de moderación en el paso. Si mis lectores hacen un poco de memoria le recordarán enseguida. No se confunde con nadie. Cuando va por la calle mira al suelo como si buscara entre las junturas de los adoquines alguna cita legislativa para informar los expedientes de su negociado, o eleva la vista al cielo como si tratase de descubrir entre los repliegues de las nubes, consonantes para sus composiciones poéticas. Jamás le veréis mirar el escaparate de ninguna chori-ceria. El chorizo es cosa sucia. Pero tiene un aboengo demasiado piyeyo para en-salzarlo con las galas del verso.

Aates de tratar a Navarro y enterarme de sus profesiones, creí que se dedicaba a conquistar señoras. Raro era el día que no encontraba delante de un viejo caserón mirando descaidamente a los balcones. De repente le veía emprender la marcha, dar la vuelta al edificio y volver, otra vez al punto de partida. El motivo de estas huidas lo atribuía yo a la aparición de algún marido des- apacible que trataba de vengar a sopapos las burlas inferidas a su honor. Las detenciones contemplativas de nuestro poeta en la vía pública picaron mi curiosidad y me impulsaron a espiarle. En seguimiento suyo comprobé que se pasaba horas enteras delante de las iglesias, derruidas y de los palacios inhabitados. Mi extraneza subía de punto ante su conducta inexplicable. ¿Pero qué buscará aquí este diablo de hombre si aquí no vive nadie?—me preguntaba a mí mismo, lleno de confusiones.—Después de largo acecho, saqué la conclusión de que las detenciones contemplativas de Navarro eran de índole romántica y crecían por consiguiente de interés pasional. Navarro adoraba en los muros ruinosos, en los torreones cubiertos de hiedra y en los ventanales sin rejas, la historia dorada de nuestra Edad Media. Sus paradas en las calles eran sencillamente evocaciones sentimentales del pasado. Su familia puede estar tranquila.

Navarro es esclavo de las aficiones literarias. A tal extremo lleva su pasión por el romance heroico, que hasta en la conversación habla en nidaigo. El día que me lo presentaron en el café Suizo me estuvo dando toda la tarde el tratamiento de *Vos*. Por más que le insté a que apeara el tratamiento, no pude conseguirlo.

—¿Es argentino este señor?—le interrogué al camarero al ver el modo de expresarse que tenía.

—No, señor,—me contestó.—Es poeta medioeval.

Entonces me lo expliqué todo, como en el final de las comedias de corte antiguo. Después he ratificado mi afirmación al tratarlo con más frecuencia. Navarro necesita ambientes de época para sentirse dichoso. Si le fuera posible convertir su bastón en tizona y lanzarse a la calle con ella al cinto, empuñando un laud para cantar serenatas de amor a la Luna en la alta noche silente, colmaría la ilusión de sus ensueños. En este punto el fervor espiritual del poeta anula el sentido práctico del funcionario del Estado.

Tan indispensable le es para la vida el cultivo de la literatura retrospectiva, que hasta en los asuntos más triviales revela su inclinación por las cosas blasonadas. En vez de vivir en la calle de Reoyo, o en la de San Frutos, tiene un piso alquilado en la plaza del Conde de Alpuente. No vive en esta plaza porque sea mejor o peor que otra, sino porque ostenta el nombre glorioso de un conde.

Aparte de estas consideraciones, Navarro es hombre que todo lo supedita al método. La distribución de su vida es tan precisa como pueda serlo el horario de un cuartel. A tal hora, esto. A la otra, aquello. Ni un minuto más, ni un minuto menos. Todo acompañado y matemático, como si las ocupaciones y los ocios fueran divisibles por el ideal. De su pauta metódica no hay quien lo des- vie.



LA SEÑORA

Doña Rosario Guitián de Bustamante Y ALVAREZ MALDONADO

HA FALLECIDO EN MADRID EL DIA 11 DE JULIO DE 1918

Confortada con los Auxilios espirituales

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Manuel Alvarez Maldonado; hijo don José Manuel; padres don Carlos Guitián y doña Romana Almirante; hermanos don José Luis, doña Dolores, doña María y doña Pilar; padres políticos; tías políticas; hermanos políticos; sobrinos, primos y demás parientes,

Ruegan a sus amigos la encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, mañana 13, a las cinco y media de la tarde, desde la Estación de Segovia al Cementerio, por lo que les vivirán eternamente agradecidos.

No se reparten esquelas.

El café lo toma con arreglo a un método inexorable. Cuando se lo sirve el camarero, mira el nivel de la infusión en la copa y hace unos pequeños cálculos mentales. Gradúa la magnitud de los sorbos y mide los intervalos con un rigor extremado. Si alguna vez se distrae y comete la imprudencia de excederse en un sorbo, se contraría mucho y en el trago siguiente procura moderarse. El tiempo calculado para la consumación tiene que invertirlo íntegro en ella, so pena de incurrir en una grave falta que no se perdona jamás a sí mismo.

El diván del Suizo donde posa sus mallas el poeta, tiene un hoyito profundo que marca la huella de su cuerpo. Este sitio lo respetamos todos sus amigos.

Yo siento por Navarro una estimación franca y honrada. Es sencillo, inteligente y bueno. Cuando discute no se descomponen, ni se acalora. Sus réplicas son comedidas y afables. Razona en párrafos de igual longitud y cadencia, con la misma parsimonia metódica que utiliza para beberse los sorbos de café. Estas cualidades suyas, son las que me inclinan a desear algún ditirambo afectuoso en el curso de los comentarios que dedico a su persona.

El día que Navarro deje de ir al Suizo y no sienta la necesidad de fortalecer su espíritu con evocaciones ancestrales, podremos decir con fundamento que su vida está en grave peligro de muerte.

Alberio CAMBA.

Para allegar recursos para el Comedor de pobres

Reunión importantísima

La reunión celebrada ayer en el domicilio de don Angel de Arce, presidente de la junta directiva del Comedor de Caridad, revistió una importancia trascendental para el citado centro benéfico.

Concurrieron el gobernador civil, el alcalde, el senador del Reino por esta provincia, señor conde de los Villares, y toda la junta directiva de tan humanitaria institución.

El señor conde de los Villares, poseído de un celo y entusiasmo muy ensalzables por esa institución que tanto contribuye a socorrer las calamidades de los necesitados, entregó a la citada Junta quinientas pesetas, donadas por S. M. el Rey y cuarenta y cinco de su bolsillo particular, cantidades que tienen por objeto encabezar una suscripción para allegar recursos, supliendo los que se han dejado de percibir de los centros de recreo.

Se dispuso que fuera una comisión a entrevistarse con el señor Obispo, hacién-

dole presente la necesidad en que se vé la junta del Comedor de Caridad, de solicitar el apoyo y el concurso monetario de todas las personas pudientes, con el fin altruista de que la hermosa obra que tiene por objeto proporcionar el sustento a los menesterosos atraviese una vida próspera y lleva cumplidamente el cometido para que ha sido creada.

El Prelado entregó a la comisión que fué a visitarle otras quinientas pesetas.

Se dió cuenta a la junta de que la infanta doña Isabel está dispuesta a entregar también un donativo en metálico y a organizar festejos en La Granja, que contribuyan a agenciar recursos para el Comedor, donde se la indique, y a trabajar incansablemente en pro de la institución.

Entre los reunidos fueron acogidas estas manifestaciones con el agrado que es de suponer, dedicándose sinceros elogios al ofrecimiento de la egregia dama que no vacila nunca en responder al llamamiento que se le hace para que preste su valiosísima ayuda allí donde es necesaria, remediando siempre, dando pruebas de una generosidad sin límites, el precario estado de los que se acogen bajo el manto magnánimo de su protección.

Prometió el señor conde de los Villares a los reunidos, que hablará a todos los representantes en Cortes por la provincia, para que se interesen por el Comedor de Caridad y dió a conocer algunos proyectos altamente benéficos para éste, que se acordó no hacerlos públicos hasta que empiecen a llevarse a la práctica; pero los cuales, desde luego, responden al anhelo que sienten todos porque alcance una existencia, lo más floreciente posible, el centro altruista citado.

Por último, se nombró una comisión compuesta del presidente, de un vocal que ostente la investidura de diputado provincial, de otro, que forme parte, como edil del Ayuntamiento y del contador, la cual en unión del señor conde de los Villares vaya mañana a La Granja a visitar a la Infanta Isabel, para tratar de todo lo concerniente a fiestas benéficas conducentes a proveer de fondos a dicho establecimiento.

La reunión celebrada ayer relacionada con la hermosa institución, que los segovianos debemos sostener a todo trance, no puede entrañar mayor importancia para el mismo, patentizándose el deseo de todos los que tomaron parte en ella, de laborar incansablemente para que sea

lo que es actualmente, una fundación envidiada de otras capitales y digna de ser imitada por todos los pueblos que se preocupen del magno problema de la extinción de la mendicidad.

Información provincial y regional

Valleruela de Pedraza

UNA BODA

El día 6 del actual se celebró, en la iglesia parroquial de La Matilla, el venturoso enlace matrimonial del joven maestro de primera enseñanza don Mariano Horcajo Pérez, hijo del también maestro de primera enseñanza de Valleruela de Pedraza, don Pedro y de doña Concepción, con la bella señorita de La Matilla Catalina de Antonio Alvaro, hija también de nuestros buenos amigos don Francisco y doña Anastasia.

Bendijo la unión el virtuoso párroco don Lucas Bernardos, y fueron padrinos por don Antonio Horcajo Pérez y doña Francisca Berzal, hermanos políticos de los desposados. Firmaron el acta como testigos, los ricos propietarios de Valleruela de Pedraza don José Arribas y don Pedro Enebral Villagroy.

Terminada la ceremonia nupcial, la feliz pareja, en unión de los numerosos invitados, se trasladaron a la morada de los padres de la novia, en donde se les sirvió un abundante refresco, terminado el cual, los acompañantes al acto se trasladaron al cercano pueblo de Valleruela de Pedraza, a casa del novio, donde se hicieron los honores a una suculenta comida.

Por la tarde se organizó el consabido baile de tamboril y gaita, al que asistieron las agraciadas jóvenes Simona y María Alvaro, Catalina de la Cruz, Amparo Miguel, Higinia Arribas y Petra San José. También tuvimos el gusto de ver allí a Carmencita y Clarita de Frutos, hijas de nuestro buen amigo, el rico propietario y farmacéutico de La Matilla, don Tomás.

Entre el sexo fuerte, figuraban Eusebio Miguel, Cecilio Santamaría, Antonio Horcajo Andrés y Simón de Antonio; los estudiantes en Medicina, don Mariano y don José María García Pérez, hijos del culto médico de La Matilla, don Juan Antonio; el ilustrado maestro de primera enseñanza, don Juan Santamaría; el estudiante del Magisterio, don Cesáreo Berzal, y otros muchos, que se divertieron en grande.

Reciba el nuevo matrimonio mil más

cordial enhorabuena, deseándoles una interminable luna de miel y muchas venturas en su nuevo estado.

Juan Santamaría.

9-7-1918.

::: La Concepción :::

Visite V. nuestra exposición permanente en artículos para regalos y bisutería.

Plaza Mayor, 44

Información local

Segovia al día

Como en Madrid, también en Segovia hemos hallado una formullita, especie de emplastro que calma los dolores que experimentaban tahoneros y consumidores, con motivo del trance doloroso en que se hallaba la expeditiva del país.

Esta formullita no tiene parentesco alguno—gracias sean dadas al Todopoderoso—con la que en la Corte se atrae la enemistad de los periódicos y la indignación del vecindario. En Segovia se debe a la Junta provincial de Subsistencias, y consiste en sostener los precios del pan por ella fijados, autorizado a los panaderos a fabricar, uno de otra especie, eso sí muy especial, para las familias pobres.

Falta saber de qué clase será éste. No se necesita ser muy lince para no adelantarse que no será Visna (buenos deben estar por allí para comer rosquillas), pero lo que hace falta es que no falte, aun cuando no sea de superior calidad. Con esto se terminará el conflicto, o volverá a parecer más fuerte y vigoroso que antes con caracteres irremediables.

El asunto es de los que no hacen mirar muy serenamente el porvenir, que no sonreí muy dichoso, desdichadamente, a los que no poseen navieras ni gozan de los beneficios de una guerra que solo favorecen a unos cuantos vivos, para que capesen falces el temporal. Esto nos amaga con una barraca formidable. Las minas asturianas van a estallar... en huelga, la cual si surge, como pare-

ce probable será, haciéndonos eco de un chistecillo de quienes tienen ganas de soltarles hasta en las ocasiones más graves, una verdadera explosión.

SEGOVIA RELIGIOSO

La Virgen del Carmen
Mañana dará principio un solemne novenario a la venerada Virgen del Carmen en la capilla de su nombre.

Todas las mañanas, a las ocho y media, habrá misa de novenas; y los cultos de la tarde darán principio a las ocho y media, consistiendo en exposición de Su Divina Majestad, rosario, ejercicio de novenas, gozos, reserva y salve.

La función principal tendrá lugar el día 21. A las once será la misa mayor sacramental, predicando don Víctor Villegas, catedrático del Seminario.

A las ocho de la tarde, después del rosario y la novena, se hará la reserva y saldrá la imagen de la Virgen en procesión, haciendo la carrera de costumbre.

El día 16 será la comunión general a la hora de la misa de novenas; para lo cual habrá la víspera varios confesores en la capilla.

DE SOCIEDAD

Viajes

Han salido con sus hijos para Santander, los señores de Pérez (don Evaristo).

La Infanta en Segovia

En las últimas horas de ayer tarde cruzó en automóvil las principales calles de Segovia, S. A. la Infanta doña Isabel.

La acompañaban varias damas.

La circunstancia de llevar la egregia señora el rostro cubierto con un velo, hizo que pasara desapercibida para una gran parte de los transeúntes.

Los que la reconocieron, la prodigaron las muestras de respeto y simpatía.

Aniversarios

El lunes próximo, se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Felipe de Frutos Revilla, oficial que fué de esta Diputación.

Con tan triste motivo se celebrarán dicho día varias misas en la iglesia de los Padres Franciscanos, por el eterno descanso de su alma.

También se cumple el aniversario de la muerte de don Andrés Rodríguez Gil, que en paz descanse.

Las misas que se digan en el Salvador,

mañana a las once, serán aplicadas por el alcaide de dicho señor.

Al evocar fechas tan luctuosas reiteramos a las familias de los finados, nuestro más sentido pésame.

Traslado Ha sido trasladado al gabinete central de Madrid, nuestro buen amigo el ilustrado oficial de Telégrafos don Gregorio Aranz, que prestaba sus servicios en la estación de Segovia.

Lamentamos su ausencia.

Neurología En Madrid ha fallecido conforada con los auxilios de la religión, la distinguida y virtuosa señora doña Rosalía Guilián de Bustamante y Alvarez Maldonado.

En la dama finada muy conocida y estimada en la sociedad segoviana por la bondad de su carácter y amable trato, habiendo sido recibida con general sentimiento la noticia de su muerte.

A su desolado esposo don Manuel Alvarez Maldonado, a su hijo don Manuel, a sus afligidos padres los señores de Guilián (don Carlos), respetables amigos nuestros, y demás familia expresamos nuestro sentimiento por la dolorosa e irreparable pérdida que han experimentado; pidiendo a nuestros lectores una oración por el alma de doña Rosalía Guilián de Bustamante y Alvarez Maldonado, a quien Dios tendrá en su santa gloria.

El verano Ha llegado a L. Granja la marquesa de Jura Real.

De Madrid han llegado los señores de Piñza (do. José).

Ha salido para Villacastón la familia del director de carreteras provinciales, don Aurelio Ramírez.

De Madrid ha llegado la familia de doña Mariana Lanior.

Instrucción pública

Doña Benita Alonso, participa haberse posesionado del cargo de maestra propietaria de la escuela de niñas de Montuenga.

Don José Nicasio Martín, comunica haberse posesionado de la de niñas de Nava de la Asunción, para la que ha sido nombrado en virtud de haber obtenido el número 1 en las oposiciones verificadas en la capital.

El alcalde de Arcones, remite recibo de haber hecho entrega a doña Ignacia Pérez, de los documentos enviados por por esta Sección Administrativa.

Don Jesús Sarz remite copia del cese como maestro interino que ha sido de la escuela de señor de Rebollo.

Se han recibido las cuentas de material del primer semestre de la escuela de niñas de Anaya.

Se advierte a los positivos del Magisterio que el próximo día 20 término el plazo para poder cobrar en la Sección Administrativa de primera Enseñanza los haberes correspondientes al segundo trimestre del año actual, reintegrándose al tesoro las cantidades que para esa fecha hayan dejado de cobrarse.

AUDIENCIA PROVINCIAL

Señalamiento para mañana Causa por infracción de la ley de caza contra Luis Juan Casin Martín y otro, de El Espinar.

Abogado defensor, señor Rivas. Procurador, señor Gorzáez (A.)

SUETOS

Registro civil Hoy se ha inscrito en este centro, la partida de nacimiento de Jesús Antonio González Rivas y la de defunción de Tomasa Martín de Pablos.

Un medicamento ensayado por miles de médicos de las cinco partes del mundo con éxito creciente durante muchos años consecutivos, en niños y adultos, para curar las enfermedades del aparato digestivo, es el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, recomendándolo por ser antiespasmódico, reconstituyente, desodorante, descongestionador de las mucosas gastro-intestinales, y poderoso antiséptico y desinfectante de las mismas.

Los que tengan alguna casa o piso para alquilar durante la temporada de verano deben anunciarlo en Madrid en el SALON DEL ANUNCIO (Gran Vía 16), nuevo sistema de publicidad que ha inaugurado una sección especial dedicada a ese fin, que da muy buenos resultados para los anunciantes.

El anuncio de 15 palabras durante una semana cuesta tres pesetas, y diez durante un mes.

Puede escribir a el señor Director, haciendo el ingreso por giro postal, y pueden pedir informes y tarifas.

EN EL SALON DEL ANUNCIO entran diariamente más de mil personas.

Parque de recreos E. di. 21 se inaugurará en el nuevo recinto fontón Polo un gran parque de recreos, en el cual actuarán espléndidas compañías y otros escogidos números de variedades.

Los atractivos del espectáculo y las recomendables condiciones del local en esta época del año, harán del frontón Polo el punto obligado de cita para el público segoviano.

Exploradores Los exploradores se encontrarán el domingo en el domicilio social completamente equipados y con comida para todo el día, a la una y media.

La asistencia es voluntaria. Cuando se sienta resfriado, seguido de estornudo y destilación mucosa, Pastillas Balsámicas MARIA.

Sólo se venden en cajas. Depósito exclusivo para Segovia y provincia, Francisco M. Marcos, Corpus 7.

Información general

Madrid El anticipo a la Prensa La Comisión de Presupuestos del Congreso estuvo reunida ayer tarde dos horas para estudiar nuevamente el proyecto de anticipo reintegrable a la Prensa.

Después de gran debate quedó convenido presentar el primer dictamen acordado por la Subcomisión, o sea el de conceder el 80 por 100 del 80 por 100 del consumo de papel, pero sin fijar el precio de los periódicos.

Por votación se desechó una propuesta enmiendada a comprender en el proyecto a la Prensa gráfica.

Después de consultado el ministro de Hacienda por el señor Gavico, el dictamen quedó sobre la mesa y empezará a discutirse hoy.

¿Solución del conflicto minero? Mientras se celebraba el Consejo de ministros reunido ayer en la Presidencia, las autoridades de Oviedo comunicaron al ministro de la Gobernación impresiones tan optimistas de las gestiones que se realizaban para conjurar la huelga, que por la noche se aguardaba con expectación el resultado de éstas.

El teléfono confirmó las esperanzas, pues en nueva llamada el marqués de Alhucemas, que a la sazón se encontraba en el Congreso, le comunicaron a las ocho y media que en reunión tenida exclusivamente por los representantes de los patronos y de los obreros se había llegado a un concierto de voluntades que sólo necesitaba la ratificación del Sindicato obrero.

Creese que la resolución del Sindicato sea favorable, porque la aceptación ha sido hecha por Llaneza, que merece toda confianza a los mineros.

Las sesiones de Cortes En el Senado se discutió y fué aprobado el proyecto de defensa de los borques.

En el Congreso quedó también aprobado definitivamente el proyecto de mejoras a los funcionarios públicos, y se remitió seguidamente al Senado.

También quedaron aprobados los proyectos relativos al impuesto sobre los azúcares y tribunales para niños.

El proyecto de funcionarios Inmediatamente de aprobarse anoche en el Congreso, a cuyo fin se prorrogó la sesión, el proyecto de funcionarios, fué enviado al Senado, que había suspendido la suya para el exclusivo objeto de dar cuenta del mensaje de la Cámara popular referente a ese proyecto.

Seguramente serán habilitados el sábado y el lunes para que la alta Cámara apruebe esta ley.

Conferencia telefónica Madrid, 2:50 tarde

Cumplimentando a Maura Esta mañana ha sido cumplimentado

do el señor Maura por una comisión de aquilator.

También visitó al presidente del Consejo el senador señor Gómez Osaña.

Después estuvo en el despacho del señor Maura una comisión de Presidencia para hablarle de asuntos de interés local.

La huelga de Asturias El subsecretario de Gobernación ha dicho a los periodistas que se tienen noticias muy satisfactorias de la huelga de Asturias.

Espérase que esta tarde quedará ultimada la fórmula de arreglo que evitará el conflicto que se había anunciado.

El proyecto de funcionarios En el ministerio de Hacienda se han recibido muchas felicitaciones por la aprobación en el Congreso del proyecto de funcionarios públicos.

Consejo de ministros Mañana, a las diez y media, se celebrará Consejo de ministros.

Se espera que en este Consejo quede acordada la fecha en que se suspenderán las sesiones de Cortes.

Entierro del doctor Gereda El entierro del eminente doctor Gereda ha constituido una verdadera manifestación de duelo.

En el feretro se habían colocado muchas coronas de flores naturales.

SIRVIENTA

de 30 a 40 años, se ofrece para señor sola o caballero. Razón, José Zorrilla 113.

SE TRASPASA

una lechería por no poderla atender su dueño, en buenas condiciones y con todos los enseres del oficio, y una punta de cabras, dando de 12 a 13 azumbres de leche, y pastos.

Razón, en la Administración de este periódico.

PÉRDIDA

El día 9 del corriente desapareció del terreno de Lobones, una corda clase terrena, jara, careta, con patas calzadas, pelo negro claro, de cinco a seis arrobas, apocada a parir.

Don Amós Moreno, en el molino de Lobones, abonará gastos y gratificará a quien dé aviso del paradero.

GEOGRAFIA UNIVERSAL

IZQUIERDO CROSELLES Obra de texto para el examen de ingreso en las Academias militares.

Pedidos, a don Francisco Martín, San Francisco 62, segundo, Segovia.

SE VENDE

una yegua de doce años y la cuerda. Para tratar, con don Francisco Galindo, inspector de «El Félix Agrícola», Teatro Juan Bravo, Segovia.

¿Vuelve el soldado de Nápoles?

El único remedio para combatirle ¿Quiénes se libraron de las molestias de la enfermedad de moda en Segovia?

Solamente los que acuden a diario al BAR ALEGRIA, de la Plaza Mayor, y han saboreado el rico COÑAG oxigenado que allí se sirve.

El dueño de dicho Bar, mirando por la salud pública, y para preservar a su clientela de esa dolencia, regalará un frasquito de COÑAG oxigenado a los concurrentes a aquel establecimiento que presenten VEINIE VALES de los que se entregarán por cada consumación que se haga.

Hay que visitar el BAR ALEGRIA, si no queremos ser atacados nuevamente por «El Soldado de Nápoles», que dicen que va a volver pronto.

ASERRADOR

Se necesita uno para aparato de cinta, en la fábrica del señor Frías, de Cantalejo.

Ama de cría

Se ofrece, de veintidós años de edad, casada, leche de cuatro meses. Para tratar, con Marcos Herrero, en Lustras de Cuéller.

Administración Patrimonial del Real Sitio de San Ildefonso ANUNCIO

En el día 18 del mes actual, a las once de la mañana, en las oficinas de la Administración del Real Patrimonio de San Ildefonso, se verificará la subasta de quinientas noventa y cuatro trozas de álamos blancos, plátano, fresno, pino comun, roble, arce, carpe, castaño de India, pino de Austria y abeto, olmo, tilo, acacia y chopos, procedentes de árboles derribados por el viento en los Reales Jardines, paseos y alamedas y que cubican doscientos cuarenta y cinco metros cúbicos trescientos sesenta y tres decímetros cúbicos, y están tasados en siete mil trescientas treinta pesetas ochenta y nueve céntimos, incluyendo en esa cantidad los gastos de corta, tronchado y acarreo a los sitios donde se encuentran y que son: Jardines, Juego del Polo, Hotel y Hospital.

El pliego de condiciones podrá ser consultado en las oficinas referidas y en el negociado correspondiente de la Real Intendencia. San Ildefonso, 6 de Julio de 1918.—El administrador, Baldomero Cabrera.

Administración Patrimonial del Real Sitio de San Ildefonso ANUNCIO

En el día 18 del mes actual, y en las oficinas de la Administración del Real Patrimonio de San Ildefonso, se verificará la subasta de ochenta y tres álamos blancos derribados por el viento en Las Matas de Valsain, en el sitio denominado «Navalcáz Cácer» y que cubican cuarenta metros cúbicos seiscientos trece decímetros cúbicos, estando tasados en mil cuatrocientas veintiuna pesetas cuarenta y cinco céntimos.

El pliego de condiciones que deberá regir en la subasta, será el mismo que rigió en las dos subastas anteriores, con la modificación del precio de tasación que se ha expresado.

Dicho pliego, que es se entenderá así modificado, puede consultarse en las oficinas referidas y en el negociado correspondiente de la Real Intendencia. San Ildefonso, 6 de Julio de 1918.—El administrador, Baldomero Cabrera.

APINADOR DE PIANOS Juan Ortuño Rubio Herrería, 3, 3.º

Se alquilan cuartos y tiendas Casas de nueva construcción, sitio inmejorable, calefacción, agua, baño, portería de librea, etc. Para tratar, Juan Bravo, 52, principal

¡ATENCIÓN! El acreditado industrial Mateo Calle pone en conocimiento del público que desde hoy, día 7, expende tocino y manteca del terreno. Travesía de la Rubia, número 2.

SE VENDE un piano manubrio seminuevo a dinero. Y se vende también o se cambia por paja de trigo un mostrador nuevo de taberna y dos pipas de 50 arrobas cada una. Para tratar, con su dueño, Mariano Nieto, Santa María de Nieva.

Ama de cría Se necesita para criar en casa de los padres. En la Administración de este periódico darán razón.

Almacén de pescados DE Juan José García Con el fin de que nadie pueda ser sorprendido ni engañado y que al propio tiempo conozca al día los precios a que se venden los mejores pescados que se reciben en Segovia, he creído oportuno insertar diariamente los precios de los mismos en los periódicos de esta localidad.

Table with 2 columns: PESCADOS RECIBIDOS and Precio. Rows include Merluza, Congrio, Pescadilla, Bacalao fresco.

Table with 2 columns: Lenguadinas, Lenguados, Sardinias, Bonito fresco. Prices listed.

Antituberculosos SAT. Advertisement for SAT medicine with an illustration of a woman and child.

INFORMES Y VENTA Farmacia de Felipe de Vicente Muerte y Vida, 16 y 12, Segovia

Consultorio. Advertisement for a medical consultation with an illustration of a doctor and patient.

MONTES, Fotógrafo.-Plaza del Corpus, 6 (Planta baja)

Ved exposición de retratos en los escaparates de la casa

Balneario de Liérganes

GRANDES AGUAS QUE CURAN LOS CATARROS DE LA NARIZ, BRONQUIOS Y PULMÓN, LA FIEBRE-FRECUENTE A LOS NIÑOS Y A LA TISIS.

Magníficas y nuevas reformas en las salas de balneación y en los hoteles, dotados de instalaciones modernísimas. Telégrafo, teléfono, giro postal, ferrocarril a Santander y garage. Pídanse la nueva guía al administrador del Balneario (MONTES, Santander).

EL ESTREÑIMIENTO

es la causa de graves dolencias

Combatid vuestro estreñimiento habitual con el uso de la

COPROBALINA

No es en purgante. No es en laxante. No irrita.

No origina ninguna clase de molestias.

No fatiga por náuseas y vómitos.

GRANDES FUNDICIONES

Y CONSTRUCCIONES MECANICAS

ESTABLECIDAS POR

D. Antonio Averly en 1855

AVERLY, S. A.

Capital: 1.000.000 de pesetas

ZARAGOZA

Especialidad en la Fabricación de

Cilindros para Molinería

de fundición endurecida

GARANTÍA ABSOLUTA CALIDAD Y PRECIOS SIN COMPETENCIA

Instalaciones completas y transformaciones de fábricas de

harinas, por los más modernos procedimientos.

PANADERIAS Y TURBINAS FRANCIS.

Interesa a todos!

J. CAMPOS, Médico Ortopédico

Montera, 38, principales.-Madrid

Sección de Ortopedia (Instituto Ortopédico Quirúrgico)

Hernias, Vientres voluminosos, Descaídas de la Matríz, Sordos, Calvos, Deformidades, Narices, Orejas, Tratamientos sin operar. Aplicación de piernas y brazos artificiales.

Sección de Cosmética (CLINICA DERMATOLÓGICA PARA BELLEZA)

Extinción de arrugas, vello, manchas y cicatrices de la cara. Aumento y corrección del busto. Destrucción de las cejas y modificación en el color del cabello. Eburnación, blanqueamiento y afinamiento del cutis. Extirpación de callos de los pies y modificación de los juanetes. Arreglo de las manos, uñas y aparición del ocaña (mal olor de aliento).

Servicios médicos y de lujo.-Consultas y tarifas por correo.

En Segovia, el primer domingo de cada mes. HOTEL FORNOS



MERCADOS

SEGOVIA
Hoy se han cotizado los cereales a los siguientes precios:

Trigo, a 20'50 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Centeno, a 14'50 fanega (o sea 55 y medio litros).
Cebada, id. 14'00 id.
Avena, id. 9'50 id.

Algarroba, id. 15'00 id.
Yerba, id. 15'00 id.

CANTALEJO

Lana churra sin lavar, 37 pesetas arroba.
Alubias, la fanega, 25 id.
Lana, sin lavar, la arroba, 40 pesetas.
Trigo, a 19'00 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Cereales menores de 35 a 45 pesetas.
Alubias, id. 12'00 id.
En este mercado entraron 540 fanegas de trigo, que se pagaron a 19'75 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).

SAN PEDRO DE GALLOS

Trigo, la fanega 20'50 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Centeno, a 18'00 la fanega (o sea 55 y medio litros).
Cebada, a 16'00 id.
Algarroba, id. 17'75 id.
Yerba, id. 19'75 id.
Avena, a 11'00 id.
Patatas, la arroba, 1'75 pesetas (o sean cinco medio kilos).

CORRESPONSAL

ARÉVALO

Trigo, la fanega, 95 y 00 reales las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Centeno, sin entradas
Cebada, a 56 y 57 id. id. fanega (o sean 55 y medio litros).
Algarroba, 80 y 00 id.

CUELLAR

Trigo, la fanega, a 23'00 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Cebada, id. 16'00 id.
Centeno, a 17'50 la fanega (o sea 55 y medio litros).
Algarroba, id. 17'00 id.

ARANDA DE DUERO

Trigo, 23'00 pesetas las 94 libras (43 kilos y cuarto).
Centeno, a 17'00 las 90 libras.
Cebada, a 16'50 id. la fanega.
Yerba, a 16'00 id.
Avena, id. 10'50 id.
Algarroba, a 15'50 id. id.
Lana, sin lavar, la arroba, 55 pesetas.

CORRESPONSAL

MEDINA DEL CAMPO

Hoy no hubo entradas al detall en este mercado, cotizándose nominalmente entre 90 y 92 reales las 94 libras-pesetas 52'03 y 53'19 los 100 kilos.

PEÑAFIEL

En el mercado entraron hoy unas 100 fanegas de trigo, pagándose a 87 reales las 94 libras pesetas 50'29 los 100 kilos.
Centeno, 70 y la fanega (o sea 55 y medio litros).
Cebada, a 63 id.
Avena, a 40 id.
Yerba, 64 id. id.

CORRESPONSAL

IMPORTANTE

Casa comisionista desea Representante activo y de reconocida solvencia y seriedad, siendo preferido el que con despacho ya establecido se dedique al mismo negocio. Escribir S. A. «D Y P», Rambla Cataluña, 98 bis, Barcelona.

Lotería Nacional

Sorteo del día 11 de Julio de 1918

PREMIOS MAYORES

Con 120.000 pesetas el número 3.456. Le queilito-Madrid.

Con 65.000, el 4.997, Valladolid d Barcelona.

Con 25.000, el 8.593 Alcan e Sevilla.

Con 2.000, cada uno de los números 6.676, Valencia-Sevilla; 1.808, Madrid Idem; 4.000, Barcelona-Zamora; 4.337, Madrid-Barcelona; 2.277, Barcelona-Bilbao; 5.804, Sevilla-La Línea; 20.240, Madrid Idem; 8.029, Coruña Mora; 13.537, Vitoria Madrid; 5.410, Madrid Idem.

Premiados con 400 pesetas

Decena
11 35 78 88 92

Centena
133 175 200 224 257 287 288 292 301
313 343 388 405 430 460 480 501 530
547 560 604 608 609 631 673 701 709
735 759 779 780 786 802 852 882 894
900 925

Mil

007 025 027 029 049 084 108 147 159
173 180 192 208 225 257 258 274 277
282 338 356 380 456 483 514 517 568
581 625 669 693 772 793 787 745 751
762 791 806 815 851 875 909 923 968
989

Diez mil

007 033 038 073 100 153 169 201 230
256 285 330 371 420 445 446 469 477
491 497 509 527 541 563 570 608 611
652 663 687 728 753 757 792 831 894
926 988

Tres mil

012 027 081 088 151 193 202 231 278
342 403 414 425 450 473 483 528 558
580 600 660 667 708 742 846 903 906
916 925 941 961 997 998

Cuatro mil

005 053 095 110 140 182 188 278 295
327 351 372 423 455 462 497 515 536
564 578 591 592 601 625 686 766 767

770	779	887	875	925	942	954	955	969	031	040	048	057	123	152	182	231	231	812	870	720	721	741	745	769	776	824						
972	988	Cinco mil								233	273	293	298	299	437	443	456	511	861	887	889	951	969	987	Veinte y dos mil							
021	035	046	048	049	052	081	192	107	555	600	617	643	667	705	238	765	772	075	160	214	218	253	338	351	356	364						
123	131	159	188	216	237	245	281	233	794	802	908	Catorce mil								370	376	386	413	459	462	478	481	502				
112	982	447	543	662	671	716	725	734	008	018	067	074	077	100	146	203	219	511	514	534	570	575	615	664	687	714						
759	768	772	803	808	812	844	847	857	245	265	269	310	342	393	493	500	520	749	762	782	789	808	814	843	844	850						
969	917	940	966	Seis mil								532	546	621	697	704	728	761	782	799	878	906	048	956	Veintitres mil							
004	055	077	091	116	138	133	195	204	827	828	890	899	906	928	934	957	014	028	031	049	070	110	150	188	220							
338	261	304	320	328	452	475	572	595	Quince mil								224	254	295	302	337	339	342	355	394							
110	673	712	735	748	792	852	856	859	004	037	047	079	055	094	140	201	212	405	418	466	515	536	645	550	625	648						
391	912	917	946	Diez y seis mil								226	257	262	279	281	315	317	332	361	662	709	788	793	798	810	831	867	886			
017	036	074	076	125	132	168	224	226	362	373	378	422	486	484	499	531	533	892	900	911	916	926	945	Veinticuatro mil								
241	243	244	259	282	326	387	388	400	561	576	589	604	606	650	651	658	620	031	083	097	110	118	119	196	207	209						
409	437	450	465	498	505	541	543	580	662	674	675	707	713	725	751	762	782	258	296	281	296	302	325	335	344	392						
302	609	688	689	707	742	740	775	814	807	812	899	900	944	956	988	993	412	440	444	489	522	552	574	586	605							
319	835	842	847	853	859	888	834	924	Diez y seis mil								633	669	672	693	719	724	734	765	804							
350	969	994	Diez y siete mil								003	008	007	040	052	070	075	094	174	836	848	864	869	906	913	970	990					
004	036	070	122	143	171	331	330	403	202	234	239	260	266	285	331	363	368	090	088	056	076	078	104	146	155	169						
444	460	473	481	539	541	576	591	657	372	395	400	411	460	487	508	511	528	172	228	281	316	327	328	345	349	359						
485	708	787	832	840	855	856	858	913	555	560	595	618	627	644	651	653	694	369	383	481	513	543	544	551	573	576						
317	997	Ocho mil								696	770	805	818	920	976	973	987	584	617	677	698	703	735	747	750	762						
017	019	030	041	045	052	054	071	084	Diez y siete mil								785	831	841	869	899	937	Veinticinco mil									
112	118	120	121	153	159	161	197	199	000	068	078	080	118	132	139	170	200	069	071	137	164	177	291	294	353	360						
303	252	290	317	338	339	354	363	370	224	268	329	348	430	501	505	518	531	431	378	405	467	476	522	546	586	649						
489	393	397	411	419	441	462	538	561	545	607	610	615	645	649	719	802	825	652	661	702	711	733	740	771	792	814						
590	613	664	711	721	816	843	858	903	Diez y ocho mil								821	830	849	884	890	902	932	992	995							
347	950	Nueve mil								020	048	058	091	093	211	223	248	296	Veintiseis mil													
068	028	031	100	134	167	249	302	313	328	341	342	410	411	423	452	509	518	895	Veintisiete mil													
29	334	353	337	406	428	500	524	526	524	542	576	577	602	635	639	660	698	017	062	090	109	133	208	213	559	271						
37	560	567	589	626	676	698	811	819	707	712	732	756	920	923	925	931	952	273	311	324	328	335	360	302	323	458						
486	843	870	894	903	907	923	937	Diez y nueve mil								557	579	581	604	652	700	717	727	748								
09	025	103	188	194	253	300	337	373	000	011	025	057	061	168	189	220	229	778	818	819	821	869	873	879	933	962						
374	390	471	499	522	541	562	584	588	236	247	295	412	445	446	457	482	538	Veintiocho mil														
590	610	625	626	649	657	669	680	682	563	565	612	636	651	665	679	709	713	095	124	156	219	222	253	329	424	441						
727	746	756	771	776	821	912	928	986	719	728	758	777	782	826	850	866	874	474	475	509	552											